



Junger Lego-Fan verzückte Polizei

Der achtjährige Vinzenz aus Kottlingbrunn im Bezirk Baden spielt nicht nur leidenschaftlich gerne mit Lego, sondern ist auch großer Fan der Stadtpolizei Baden. Er verfolgt jeden Einsatz in der gleichnamigen ATV-Serie. Also kombinierte der Bub beide Interessen und stellte mit den Bauklötzen Szenen der Sendungen nach. „Wir freuen uns über die zugesendeten Schnappschüsse und bedanken uns herzlich“, berichtet der stellvertretende Stadtpolizeikommandant Sebastian Stockbauer stolz.